

Pressemitteilung

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen des diesjährigen Klimacamps im Rheinland möchten wir Sie auf zwei Veranstaltungen hinweisen, die von Attac-Köln mit organisiert werden.

<http://www.klimacamp-im-rheinland.de/>

19. August 10°° Kölner Stadtwald (Kitschburgerstraße/Tierpark) Tour en Rouge:
Radtour entlang der Kohlebahn, die Braunkohlegranulat zum Heizkraftwerk der RheinEnergie AG in Merkenich transportiert.

Nach gemeinsamen Frühstück mit Musik geht es um 11°° zu den Kohlekraftwerken im Rheinischen Braunkohlrevier und von dort zum Klimacamp, das an diesem Tag beginnt. Die Tour ist familienfreundlich und der Ein- und Ausstieg ist jederzeit möglich (Bahnanschluss).

Als „Rote Linie“ fahren wir möglichst in roter Kleidung.

Mitveranstalter: [Greenpeace Köln](#), [Menschenrechtsprojekt im Allerweltshaus](#), [Initiative „Tschö RheinEnergie“](#)

26. August um 11°° startet ein Bus zur großen Rote-Linie-Aktion am Hambacher Tagebau.
Im Rahmen der Aktionen zur Stilllegung der Braunkohleanlagen im Rheinischen Revier findet eine auch für Familien geeignete Menschenkette im Hambacher Forst statt.

Informationen über den Bus und Anmeldung: attac-koeln.de

Informationen über die Aktion: <http://zukunft-statt-braunkohle.de/rote-linie/>

Mitveranstalter: [die Partei die LINKE – Kreisverband Köln](#), [Menschenrechtsprojekt im Allerweltshaus](#), [Initiative „Tschö RheinEnergie“](#)

Peter Weissenfeld für attac-Köln

Für Rückfragen: koeln@attac.de